

The logo consists of the letters 'NGO' in a bold, white, sans-serif font. The letters are contained within a white rectangular box with rounded corners. This box is centered on a solid red rectangular background.

**Bhabinkamtibmas Desa Putat Polsek Sedong  
Polresta Cirebon Bersinergi dengan TNI  
Koramil 0620-10/LA Menghadiri FKP  
Regsosek**

**Agus Subekti - CIREBON.NGO.WEB.ID**

May 7, 2023 - 12:59



**KAB. CIREBON** - Bhabinkamtibmas Desa Putat Polsek Sedong Polresta Cirebon Aipda Sutejo Sinergitas dengan Anggota TNI Koramil 0620-10/Lemah Abang Serda Gatot Maryoto melaksanakan Sambang bersama ke Desa Putat Kecamatan Sedong Kabupaten Cirebon. Sabtu (07/05/2023)

Dalam Pelaksanaan giat sinergitas TNI dengan POLRI, Bhabinkamtibmas Aipda Sutejo bekerja sama dengan Serda Gatot Maryoto Anggota Koramil 0620-10/Lemahabang melaksanakan sambang ke Desa Putat Kecamatan Sedong Kabupaten Cirebon menghadiri Forum Konsultasi Publik (FKP) Registrasi Sosial Ekonomi yang dihadiri Bpk. Drs. H. Ramin Kuwu Desa Putat, Petugas Konsultasi Regsosek, Kadus, Ketua RT/RW, Babinsa dan Bhabinkamtibmas serta menyampaikan pesan-pesan kamtibmas. Dan dalam kegiatan tersebut membahas pendataan terhadap warga Desa Putat untuk di Registrasi status Sosial dan Ekonominya, dengan misi "satu data perlindungan sosial dan pemberdayaan masyarakat" di Desa Putat Kecamatan Sedong Kabupaten Cirebon.

Sinergitas atau kerjasama TNI-POLRI perlu dilakukan karena alat Negara yang sangat penting di Negara Kesatuan Republik Indonesia (NKRI) untuk keutuhan Negara ini adalah TNI-POLRI, dan masyarakat juga percaya terhadap TNI-POLRI sebagai penjaga keutuhan Negara. Dan kalau TNI-POLRI tidak bersinergi siapa lagi yang akan menjaga keutuhan Negara Kesatuan ini, TNI-POLRI lahir

dari Rakyat dan bekerja untuk Rakyat.

Kapolresta Cirebon Kombes Pol Arif Budiman S.IK MH, melalui Kapolsek Sedong AKP Ujang Sarifudin, SH. mengatakan “sebagai alat Negara yang bertugas menjaga keamanan, maka TNI-POLRI harus bersinergi dalam momen kegiatan untuk masyarakat, sehingga masyarakat merasa aman dan nyaman di setiap aktivitasnya.

Agus